

SEGUIR CALI

Regístrate o inicia sesión para seguir tus temas favoritos.

Con firma digital falsa adulteraban permisos de de suelo en Cali

Director de Planeación, Roy Alejandro Barreras Cortés, elevó denuncia. Desvinculan a funcionarios.

-  Compartir
-  Comentar
-  Guardar
-  Reportar
-  Portada



El director de Planeación de Cali, Roy Alejandro Barreras Cortés, con Claudia Posso Gómez, jefe de Gestión Administrativa.
Foto: Alcaldía de Cali

RELACIONADOS: DENUNCIA | DELITOS | ALCALDÍA DE CALI | FALSEDAD EN DOCUMENTOS | SUELOS

Por: **Cali** | 15 de marzo 2021 , 08:56 a. m.

Las denuncias se relacionan con documentos falsos enviados a ciudadanos en respuesta a solicitudes, en los que se falsificaron firmas de funcionarios o de contratistas.

"Hemos identificado irregularidades y tomamos decisiones al desvincular a unas personas de esos trámites y se ha fortalecido la cadena de custodia del Archivo de Planeación", dijo Barreras.

(Le puede interesar: [Encuentran a peruano cuya última pista estaba cerca de río de Buga](#))

Temas relacionados

BOGOTÁ ENE 02

Metro y Secretaría de Planeación afrontarán el 2021 con nuevos líderes

BOGOTÁ DIC 30

María Mercedes Jaramillo es la nueva Secretaria de Planeación

MEDELLÍN DIC 20

¿Cerrarán el aeropuerto de Medellín y lo convertirán en un parque?

Los primeros indicios sobre posibles irregularidades se dieron ante la circulación de permisos de usos de suelo fuera de ilegalidad. Entre las observaciones se detectaron firmas fraudulentas.

En el proceso se han detectado posibles actos fuera de la legalidad en 11 de los permisos, dijo el director de Planeación, Roy Alejandro Barreras Cortés.

También se recibieron quejas, una de ellas anónima, en las que se denuncian anomalías en los trámites de la Subdirección de Espacio Público y Ordenamiento Urbanístico.



"Hemos identificado 11 copias de uso de suelo anteriores al 2014, que estaban en el Archivo de Planeación y que fueron alteradas para aparentar que fuesen válidas bajo la norma actual", dijo el Director de Planeación.

Para alterar esos documentos se usó la firma de la jefe de de Gestión Documental y se buscó dejarlos con vigencia jurídica, pero no corresponden a la normatividad del Plan de Ordenamiento Territorial (POT) de 2014.

"Para el fraude se creó un usuario de la plataforma de gestión documental a nombre de una funcionaria que no tiene manejo ni figura entre los encargados de esos trámites. Acudimos a la Fiscalía para que se investigue la situación. Les repetimos a los ciudadanos que los usos del suelo no otorgan permisos".



Los casos corresponden a usos de suelo en sectores urbanos. Ante la Fiscalía se ha denunciado falsedad en documento.

Claudia Posso Gómez, jefe de Apoyo a la Unidad de Gestión Administrativa de Planeación, dijo que "hemos estado interviniendo el trámite de usos de suelo con miras a la mejora y transparencia de los procesos. Se han encontrado 11 copias en las que se ha usado falsamente mi firma digital y la del coordinador de Archivo. Esos documentos son copias de uso de suelo viejos y cuya existencia está en el Archivo a mi cargo. Al expedirlas, siempre dejamos constancias sobre que no conceden derechos porque son de norma anterior. En esta alteración documental se expresa que sí los conceden".

Barreras dijo que para garantizar la transparencia de los trámites se han tomado medidas preventivas y correctivas. "Los conceptos de uso de suelo, que se expiden en forma gratuita y por vía electrónica, no otorgan derechos, sino que se materializan cuando se tramita una licencia", precisó.

(Puede leer, además: ['Hinchas que mataron a mi hijo deben pagar porque yo no los perdono'](#))

A ello se le suman unos avances en la automatización de procesos y seguimientos a documentación expedida en la dependencia.

De acuerdo con el funcionario, también "se ha diseñado un plan de mejoramiento, en articulación con organismos y autoridades competentes para el trámite efectivo, oportuno y transparente de las solicitudes de los ciudadanos".

Dijo que "aprovechamos para recordarles a los ciudadanos que denuncien si alguien de la Dirección de Planeación les hace exigencias indebidas, pide dinero a cambio de expedir uno de estos conceptos o trámites, nos lo hagan saber para acudir a las autoridades"

En ese sentido, Barreras solicitó a los ciudadanos que realizan sus trámites en la Dirección de Planeación, denunciar ante las autoridades cualquier irregularidad al interior de esa dependencia del Distrito de Cali.

Lea más noticias de Colombia:

[Capturan a tres personas por tráfico de inmigrantes en Bugalagrande](#)

[Advierten sobre la posibilidad de más deslizamientos en Florida, Valle](#)



DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, descubre e infórmate.

CONOCE MÁS